

2024-06-13

## Tampico: Mónica y Chucho Nader.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticiastampico.mx/tampico-monica-y-chucho-nader/>

Tiempo y Espacio.

Tampico: Mónica y Chucho Nader.

Por Jaime Luis Soto.

Mire usted que, aunque faltan todavía tres meses y medio para que se terminen los actuales gobiernos municipales, ya varios de ellos se están preparando para el proceso de entrega-recepción.

Algo que se debe de reconocer para no andar a las carreras y que ese proceso se lleve en tiempo y forma.

Por ejemplo, en Tampico, el director jurídico municipal, JULIÁN AURELIO ZORRILLA ESTRADA, reveló que por parte de ellos ya están juntando toda la papelería para estar preparados para la entrega-recepción.

Por supuesto que ZORRILLA sigue instrucciones del alcalde CHUCHO NADER a quien se le reconoce como un funcionario que le gusta la disciplina y tener todo en orden.

Ahí, en Tampico, como ya todo mundo sabe, ganó la candidata de Morena-PT-Verde, MÓNICA VILLARREAL ANAYA y con ello el PAN perdió uno de los municipios con mayor desarrollo económico de Tamaulipas.

Un golpe durísimo para el panismo, sin lugar a dudas...

En el sur, muchos azules seguramente estarán todavía llorando por la derrota que sufrió su partido. Sin embargo, el aún alcalde, CHUCHO NADER, se ha mostrado tranquilo y se ve que acepta la realidad de que el Tampico de sus amores ahora será gobernado por Morena.

Y no fue por arte de magia, eso lo sabe CHUCHO. Fue porque la mayoría de las y los tampiqueños en edad de votar decidieron que MÓNICA sea la próxima alcaldesa del Puerto Jaibo.

Eso es aceptar la realidad, por parte de CHUCHO NADER quien concluyendo su administración municipal se va como diputado federal. Es el único legislador en Tamaulipas por parte del PAN, en alianza con el PRI, que llega al Congreso de la Unión.

Hay que escribirlo: Como alcalde, CHUCHO NADER hizo una excelente labor, pues ubicó a Tampico como una de las ciudades más seguras de todo el país y las encuestas siempre lo posicionaron como uno de los mejores alcaldes.

Como dicen en el rancho: Chamba mata grilla...

Sin embargo, CHUCHO está consciente de que hay que darle vuelta a la página.

En Tampico se acabó la era del panismo y sigue el morenismo. Sin lugar a dudas, MÓNICA VILLARREAL será una excelente alcaldesa, pues ha vivido en el Puerto Jaibo durante muchos años y sabe que hay que hacer para

que siga prosperando.

A propósito, excelente la noticia de la presidenta de la Comisión de Género en el IETAM, MAYRA GISELA LUGO HERNÁNDEZ en el sentido de que, a partir de octubre, 23 de los 43 municipios de Tamaulipas serán gobernados por mujeres.

Como bien lo ha dicho la virtual presidenta electa, CLAUDIA SHEINBAUM, son tiempos de mujeres y Tamaulipas no es la excepción. Tendremos 23 alcaldesas, algunas lograron la reelección como la de Nuevo Laredo, CARMEN LILIA CANTUROSAS y la de Díaz Ordaz, NATALY GARCÍA DÍAZ.

LUGO HERNÁNDEZ dijo que también en el Congreso del Estado, 11 de las 22 diputaciones locales de mayoría, serán ocupadas por mujeres.

Y en un esfuerzo conjunto entre la Secretaría de Obras Públicas, el Gobierno del Estado, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) y el Sistema DIF Tamaulipas que preside la doctora MARÍA DE VILLARREAL, se llevó a cabo la inauguración de la remodelación de la Casa San Antonio con la presencia del gobernador del estado el doctor AMÉRICO VILLARREAL ANAYA.

Con una inversión total de 64 millones, 642 mil, 324 pesos se remodelaron, ampliaron y equiparon las áreas de cuidados especiales y fisioterapia, cocina y comedor, edificio de costura, área de lavandería, dormitorios especiales, baños, área lúdica, pasillos; y en el exterior del edificio se realizaron diferentes obras hidráulicas, de jardinería e iluminación, así como el suministro e instalación de planta de emergencia, compresor de aire de grado médico y 2 cisternas de 5 mil litros.

"Ha sido una emoción para todos los habitantes de la casa, lograr por fin esta maravilla de tener una casa digna, hermosa, y que van a disfrutar con una gran atención que aquí se les brinda con todo el cariño" mencionó MARÍA DE VILLARREAL.

Por su parte el gobernador del estado, destacó el trabajo voluntario y solidario de la sociedad tamaulipeca.

"Este es un ejemplo más que gracias al apoyo de los ingenieros de la CMIC que participaron y recibimos su apoyo solidario el año anterior, y este recurso se invirtió en las mejoras que ustedes van a ver complementado con lo que atinadamente mi mujer paulatinamente fue pidiendo a Gobierno del Estado para complementar más equipamiento", les dijo a los presentes.

Con esta remodelación, ampliación y equipamiento, se logra beneficiar a 90 residentes que actualmente reciben atención integral y especializada por todo el equipo de Casa San Antonio, dando una muestra del humanismo, solidaridad e inclusión social que se vive en Tamaulipas.

También en Ciudad Victoria y en gira de supervisión de obras, el presidente municipal EDUARDO GATTÁS BÁEZ recibió el agradecimiento de habitantes de la colonia Cuauhtémoc por dar respuesta a la petición de pavimentación de la calle Desfibradora tras 18 años de espera.

"Con hechos está demostrado que es un alcalde de palabra y que cumple sus compromisos, gracias por atender y dar respuesta a nuestra petición de muchos años; no nos equivocamos al elegirlo tres años más" dijo la maestra EURIDIS BARRIOS a nombre de los 2,228 beneficiarios.

En compañía del grupo de vecinos y secretario de Obras Públicas del Municipio EUSEBIO ALFARO REYNA, GATTÁS BÁEZ realizó un recorrido de supervisión por la superficie de 3,072 metros cuadrados que en los próximos días será pavimentada con concreto hidráulico.

Durante la visita, atendió y recibió peticiones de alumbrado público, servicios públicos, rehabilitación de vialidades y drenaje que se comprometió dar solución a la brevedad a través de las áreas municipales y Comisión

Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Victoria.

En noticias universitarias, y deportivas a la vez, al poner en marcha el Torneo de softbol para funcionarios, Maestros y Empleados de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), el rector MVZ. DÁMASO LEONARDO ANAYA ALVARADO, reiteró el compromiso de promover la actividad deportiva como un espacio para la sana convivencia entre la comunidad universitaria.

Acompañado de su esposa la Lic. ISOLDA RENDÓN DE ANAYA, presidenta del voluntariado universitario Familia UAT, el rector DÁMASO ANAYA lanzó la primera bola de la competencia que reúne a 14 equipos en las ramas femenil y varonil.

Tras inaugurar las actividades, refirió que para la universidad es imprescindible el fomento a la práctica deportiva, por la relevancia que tiene tanto para la salud física como mental de las personas.

Correspondió a la jugadora del equipo Pingüinas CDIN Victoria, ITZEL GARCÍA ROCHA, hacer el juramento deportivo. Y posteriormente se hizo entrega de material deportivo a los conjuntos participantes.

Cabe mencionar, que en la rama femenil participan los equipos: Leonas de Finanzas, Canguras Negras Salvajes del Cendi UAT, Panteras UAT y Pingüinas CDIN Victoria.

Y en la rama varonil juegan: Construcción y Mantenimiento; Secretaría de Vinculación; Vaqueros de la Facultad de Ingeniería y Ciencias; Búhos de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales; Abejas de la Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano.

Además de la Dirección de Infraestructura Tecnológica; la Secretaría de Gestión Escolar; Nóminas; Cuernos Largos de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia; y Alces de la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades.

En el evento se contó con la participación especial del equipo de Correcaminos UAT de Softbol Femenil.

Correo electrónico: [jaimeluisoto@hmotmail.com](mailto:jaimeluisoto@hmotmail.com)